

『あいちトリエンナーレに関連した本市の見解とは！』

質問及び提案概要



あいちトリエンナーレは、愛知県の税金から支出されており、そこには、当然ながら日進市民から集められた税金も含まれている。日進市に決定権はないものの間接的にあいちトリエンナーレの開催に加担している結果となっている。私のもとには、あいちトリエンナーレに関する厳しい意見や問い合わせがあり、日進市や市長の見解を問われることもある。そこで、あいちトリエンナーレの展示作品についてまた公の施設及び税金での開催、間接的加担に対する日進市としての見解を伺う。



市役所の回答



あいちトリエンナーレに対する個別の案件については、答えることは難しいと考えている。

市としましては、「表現の自由」は、憲法第21条で保障された権利であり、手厚い保護が必要と考えている。しかしながら、公共施設は公的な空間であり、私的な空間よりも当然より高い「公序良俗性」が求められることから、より慎重に議論する必要があると考えている。

**明確な回答を避けた！
今後の対応に注目したい！**

『日進市の財政運営！』 今後の見直しはいかに！

質問及び提案概要



前定例会において「財源確保に向けた新たな取り組みとともに、事務事業評価などを活用し検証を継続的に実施するなど、限られた財源の中で、事業の選択と集中に努める」と答弁されている。新型コロナウイルス感染症拡大の影響は、税収や新たな経常経費につながるものであり、限られた財源の中で事業の選択と集中がますます必要になる。財源確保に向けた新たな取り組みや事業の選択と集中についての考えを伺う。



市役所の回答



本年5月にコロナ対策事業への財源確保を目的にふるさと納税制度を活用したクラウドファンディングを実施した。さらに10月から、図書館、小中学校、児童クラブ、保育園への書籍購入の財源とするためのクラウドファンディングを実施予定。

事業の選択と集中については、「新たな生活様式」を盛り込んだ事業とともに、歳入の確保につながる事業の展開ができるよう実施計画や予算編成過程を検討をしていく。

**クラウドファンディングで
新たな税収確保へ！**

『新型コロナウイルス感染症対策！』 具体的な取り組み内容は！？

質問及び提案概要



国の新型コロナウイルスに関連する交付金が活用できるようになったことで、今まで以上に充実した対策をとることが可能だと考える。昨年の議会で上納池スポーツ公園の体育館における暑さ対策は早急に行わなければならないと考え、要望していたが、この点についての進捗状況はいかがか。上納池スポーツ公園の補正予算が4,100万円ほどあるが新型コロナウイルス感染症と熱中症対策の両面から対策を行えるような設備改修を行う予定はあるのか。



市役所の回答



上納池スポーツ公園の体育館についてはスポーツセンターと同様な有料施設だがエアコンが設置されていない。現状では、議員の指摘どおり、新型コロナウイルス感染症対策を進めるには、同時にエアコンを設置するなどの熱中症対策も含めた対策が有効と考えている。上納池スポーツ公園体育館の換気設備等の改修については、換気機能に加えエアコンの機能も追加実施する予定で、今回の補正予算に計上した。

**上納池スポーツ公園体育館
ついにエアコン設置が確定！**

みなさんの声



ご相談につきましては、お話を伺った後に現状の調査から行わせて頂き、スピーディーな対応をさせていただきます。疑問に思われている事、どこに問い合わせをしてよいのかわからない事等ご連絡を頂ければ幸いです。(※お問合せ内容によっては、ご希望に沿えないご回答となる場合もございますので、予めご了承ください。)

お問い合わせ先

0561-74-1105



上記の電話番号及びホームページからお問合せ下さい。